

Abschlußaufsatz der 3.Klasse:

Christian Blaesing - Heinzelmännchen

In unserem Haus wohnen ein paar Heinzelmännchen. Davon will ich euch eins beschreiben. Es heißt Wacki. Wacki hat eine rote Zipfelmütze mit einem weißen Ponpon auf. Die Mütze hat einen weißen, wuscheligen Fellrand. Unter Wackis braunen Augenbrauen stecken zwei große Kulleraugen mit denen er jeden kleinsten Schmutz sehen kann. Mit seiner kleinen Stupsnase kann er jede Stinkbombe riechen. Aus seinem leicht grinsenden Mund hängt meistens ein Grashalm heraus. Mit seinem ungekämmten, weißen und langen Bart putzt er öfters den Boden. Wacki hat eine große Jacke mit runden schwarzen Knöpfen an. Seine Hände sind klein und kräftig. Er trägt eine schwarze, halblange Hose, deshalb kann man seine dünnen Beine sehen. Dazu trägt er rote Stiefel. Er ist pfiffig, lustig und wird immer schnell mit seiner Arbeit fertig. Unseren Fernseher hat er schon fünfmal repariert, weil er nach der Arbeit immer fernsehen will.